

---

**2053/A(E) XXIV. GP**

---

**Eingebracht am 06.07.2012**

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## **Entschließungsantrag**

der Abgeordneten Zanger  
und weiterer Abgeordneter  
betreffend Beibehaltung der Militärlufffahrtausstellung in Zeltweg

Die Militärlufffahrtausstellung hat sich in den letzten Jahren als wahrer Publikumsmagnet für die Region Aichfeld-Murboden erwiesen. Nach der Überführung in das Heeresgeschichtliche Museum wurde in Zeltweg die Ausstellung jetzt wieder als Außenstelle eröffnet. Vor allem durch den Tourismus kann die Region – bei entsprechender Bewerbung – profitieren. Es ist daher notwendig, dass die Ausstellung mit Ende der Saison 2012 nicht wieder nach Wien übersiedelt wird, sondern für die Besucher vor Ort in Zeltweg zugänglich bleibt.

Daher stellen unterfertigte Abgeordnete folgenden

### **Entschließungsantrag**

Der Nationalrat wolle beschließen:

Der Bundesminister für Landesverteidigung und Sport wird aufgefordert, die Beibehaltung der Militärlufffahrtausstellung in Zeltweg über die Saison 2012 hinweg sicherzustellen.

*In formeller Hinsicht wird um Zuweisung an den Landesverteidigungsausschuss ersucht.*